

Ruta 68

Señor Director:

Parece que a nadie en el Ministerio de Obras Públicas le preocupa brindar una pronta solución a la creciente congestión que sufren a diario los ciudadanos que transitan por la Ruta 68, especialmente entre el túnel Lo Prado y el enlace Costanera Norte, una situación que se agrava notablemente durante la temporada estival.

Esta falta de atención queda evidenciada por el considerable retraso en la adjudicación de la segunda concesión, ya que han transcurrido meses desde la apertura de las ofertas económicas y aún no se ha tomado una decisión.

Lo más preocupante es que aún el proyecto debe enfrentar la burocrática permisología impuesta por el mismo Estado, para recién iniciar construcción el 2029 y entrar en operación el 2033.

PABLO CELIS IRARRÁZAVAL